

El Ayuntamiento y la empresa Pasquina alcanzaron un acuerdo para rescindir el acuerdo

La gestión del aparcamiento de Joan Miró será municipal

REDACCIÓN

El Ayuntamiento de Mollet ha hecho de la necesidad una virtud y en el último pleno municipal anunció que gestionará directamente el aparcamiento de la plaza Joan Miró, en el barrio de Plana Lledó. El pleno del lunes pasado acordó la creación del servicio municipal de aparcamiento subterráneo que lo gestionará. Allí también se explicó que a inicios de julio, después de varios meses de negociación, se alcanzó un acuerdo con la empresa Pasquina, concesionaria del aparcamiento desde su puesta en marcha. Como se recordará, después de no poder vender ninguna plaza, la empresa reclamó al Ayuntamiento que hiciera efectiva la cláusula del contrato que estipulaba que el consistorio pagaría



La concesionaria no consiguió vender ni una sola plaza de aparcamiento.

todas las plazas que Pasquina no hubiera comercializado a finales de la

concesión. El consistorio, finalmente, deberá pagar a Pasquina 3.862.200

PAGO

El Ayuntamiento deberá pagar casi 4 millones de euros en un plazo de cinco años.

euros, correspondientes a los precios de las plazas que no se han comercializado, y a los cuales hace falta sumar los correspondientes intereses. El pago según el acuerdo se hará en cinco años, en los cuales durante los dos primeros sólo se abonarán intereses, mientras que en los restantes se deberán liquidar unos 110.000 euros mensuales. El gobierno municipal ha asegurado que la cantidad que se tendrá que abonar es "muy inferior" a la prevista inicialmente, puesto que la creación del organismo que gestionará el servicio permitirá recuperar el IVA de la operación que asciende a 695.196 euros. Ahora, según aseguran desde el Ayuntamiento, la empresa municipal se ve capaz de lograr lo que no ha conseguido Pasquina en estos años, es decir, comercializar las plazas. Pretenden favorecer su salida con descuentos, promociones y un amplio abanico de tarifas. ✱

MARTORELLES

El juez archiva definitivamente la querrela que el alcalde Romuald Velasco presentó contra el concejal de CiU, Marc Pertíñez

La mejora en la relación entre CiU y UxM da sus frutos

JORDI ABAYÀ

Las posturas viscerales imperantes en la política local de Martorelles entre el gobierno de Units per Martorelles (UxM) y la oposición de CiU se van apaciguando y están empezando a dar sus frutos. La pasada semana el regidor de CiU de esta localidad, **Marc Pertíñez**, recibió la notificación de que la querrela que le había puesto a principios de 2011 el alcalde de la localidad, **Romuald Velasco**, había sido archivada definitivamente por el juzgado número 5 de Mollet. El mismo juzgado ya había dictado un auto de archivo provisional de la querrela en octubre de 2011, pero como entonces la enemistad entre las dos fuerzas seguía en pleno apogeo, el alcalde

Velasco había decidido mantener el pulso presentando un recurso contra este archivo. Desde hace unos meses, sin embargo, debido a la mejora de las relaciones entre el gobierno y la oposición, en el mes de diciembre de 2011 el mismo alcalde decidió renunciar al recurso, lo cual ha sido decisivo para el archivo definitivo.

El alcalde de Martorelles, Romuald Velasco, se querelló contra Pertíñez después de que éste realizara unas declaraciones en las que ponía en duda el correcto destino de unos fondos públicos, ya que el alcalde le impedía tener acceso a una información a la que consideraba tener derecho.

La querrela enrareció aún más el tenso clima político local y en el primer pleno un grupo de vecinos



Romuald Velasco, alcalde de Martorelles.

de la localidad, simpatizantes de

CiU, hicieron acto de presencia en la sala para mostrar su apoyo al edil. Los concentrados portaban pancartas y camisetas donde mostraban su rechazo a la decisión de presentar una querrela.

Pertíñez se muestra ahora muy satisfecho con la decisión judicial y lamenta haber tenido que pasar por este proceso en el que incluso tuvo que ir a declarar ante el juez. Considera que ha afectado a su honor y explica que en determinados momentos "lo pasó mal" porque pensaba que una mala instrucción podría generarle problemas en su vida profesional. El regidor considera que tiene argumentos suficientes para presentar él ahora contra el alcalde "una querrela por acusación y denuncias falsas", pero afirma que no lo hará. "Hoy por hoy, me parece más importante sacrificarme un poco para intentar mantener el clima de concordia que preside las relaciones entre los grupos locales, en lugar de pedir la restitución personal de los daños al honor que he sufrido", afirma el regidor. ✱